

Borregos y Borreguitas de voleibol de campus MTY regresan a nueva casa



Con el ánimo de **regresar a las actividades presenciales**, los alumnos pertenecientes a los **equipos representativos de Voleibol varonil y femenino del campus Monterrey**, visitaron las **nuevas instalaciones del Wellness Center**.

Acogidos por el nuevo espacio deportivo, los estudiantes realizaron una serie de **pruebas en el gimnasio y la cancha como parte de las actividades piloto** del [regreso consciente](#).

Ambos equipos, recorrieron los pasillos de este nuevo centro, durante su visita llevada a cabo el pasado miércoles 19 de mayo, los jóvenes también conocieron y jugaron por primera vez esta disciplina sobre la duela del gimnasio.

Despierta interés nuevas instalaciones



width="900" loading="lazy">

Durante el entrenamiento, **Fernanda Martínez** estudiante de Nutrición comentó que la vivencia en el nuevo centro deportivo fue mucho más de lo que ella esperaba.

*“Llevamos 14 meses en espera de este día y estoy muy contenta de ver a mis compañeras y entrenadores. Las **instalaciones** la verdad que son de **primer nivel** y me voy más que encantada”*, aclaró.

Adrián Silva, estudiante de la **Maestría en Ciencias Computacionales** se dijo ilusionado de poder estrenar este nuevo espacio enfocado a los deportistas y a la comunidad Tec.

*“Para mí este **gimnasio está increíble**, ofrece muchas comodidades, sobre todo está imponente para el **nivel deportivo** que tiene el [Tec de Monterrey](#)”,* mencionó.

Por su parte **Diana Gutiérrez**, alumna de la carrera de **Contador Público y Finanzas** aseguró sentirse orgullosa de pertenecer y defender los colores del Tec y más ahora con estas nuevas instalaciones.

*“Realmente para mí **es un sueño estar en instalaciones de tan buena calidad** y creo que cualquier deportista sería muy feliz de ser un [Borrego](#)”,* explicó.



width="900" loading="lazy">

La estudiante de **Ingeniería Industrial y de Sistemas**, Judith Moreno se refirió a esta experiencia como una oportunidad de vivir al máximo su trayectoria como voleibolista.

“La verdad las instalaciones están preciosas, estamos emocionadas por regresar aquí, son de primer nivel, ya no puedo esperar para estar aquí”, detalló.

Patricio Alejandro Martínez, alumno de **Ingeniería Industrial y de Sistemas** expresó estar impresionado por la calidad del **Wellness Center** y añadió que esto solo los motiva más a dar lo mejor de sí para el equipo representativo.

*“Esto es algo que **todos los deportistas hemos estado esperando por más de un año. Estamos muy emocionados, muy comprometidos con metas y objetivos claros y bueno a trabajar por ello**”, profundizó.*

La verdad estoy súper emocionada de haber regresado a las canchas, señaló la alumna de **Ingeniería Industrial y de Sistemas**, **Ivonne García**.

*“Ya teníamos más de un año sin entrenar y **las instalaciones están increíbles, superaron mis expectativas** y la verdad estoy muy emocionada por ya empezar a entrenar normal”, relató.*



width="900" loading="lazy">

Lilia Cisneros, estudiante de **Comunicación y Medios Digitales**, comentó que además de sentirse inspirada por el regreso a los entrenamientos se siente emocionada de ver a sus compañeros y compartir cancha con ellos.

*“Realmente la experiencia de **regresar después de tanto tiempo**, ver a mis compañeras y ver unas instalaciones tan bonitas, sinceramente es algo que inspira a dar algo mucho más de ahora en adelante”*, recalcó.

Extrañaba demasiado entrenar y venir al Wellness Center fue todo lo que esperaba y más, aseguró el alumno de **Ingeniería Industrial y de Sistemas, Rufo Paredes**.

*“Me impactó mucho la pantalla gigante que hay aquí, ver las canchas iluminadas, nuevas, fue todo muy bueno y después de un año de no entrenar, **muy alegre de poder volver a estar en las canchas**”*, detalló.

Finalmente, la estudiante de **Derecho, Pamela Berlanga** expresó sentir gran emoción de regresar a las actividades deportivas presenciales.

*“Estoy muy emocionada por esta experiencia, nunca había vivido algo así y **las instalaciones la verdad superaron mis expectativas y estoy muy emocionada por empezar aquí con Borregos**”*, destacó.



width="900" loading="lazy">

La **entrenadora de las Borreguitas de Voleibol del campus Monterrey, Bibiana Candelas** reconoció que conocer y probar las instalaciones del Wellness Center los inyectó de energía para arrancar con entusiasmo las nuevas temporadas.

“Probar el Wellness Center, la cancha y fue una experiencia muy buena, las jugadoras quedaron muy satisfechas.

*“La verdad que es **una instalación de primer nivel** y bueno esperemos que nos traiga buenos resultados”, compartió.*

Por su parte el **asistente del equipo varonil y femenino de voleibol, Guillermo de la Cruz**, agradeció al Tec por esta vivencia donde pudieron conocer más a detalle la nueva casa deportiva de los Borregos.

*“Estas son instalaciones de primer nivel en el cual **vamos a aprovechar al máximo con nuestros equipos** para obtener mejores resultados, **estoy muy feliz, muy contento de volver en una forma consciente**”, reiteró.*

A través de un permiso especial otorgado por el gobierno del Estado de Nuevo León, el Tecnológico de Monterrey, está regresando de manera muy cuidadosa a actividades especiales pilotos desde mediados del mes de mayo, siempre cuidando la salud de su comunidad cumpliendo con todos los protocolos.

A partir del 31 de mayo esta anuencia se generalizó para todas las instituciones de educación media y superior en el Estado.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: